

Carnet de Bord du SMPFC

N°12/Janvier 2022



SAVENAY

MALVILLE



PRINQUIAU

FOOTBALL

CLUB

UNIS PAR LA PASSION



Sommaire :

- 1/Mot du Président.
- 2/Actualités du Club.
- 3/Dernières Minutes.
- 4/Annonces.



UNIS PAR LA PASSION



Adhérents et membres du club,

Tout d'abord désolé du retard pour la mise sous presse de ce numéro.

Pour cette nouvelle année, permettez-moi de vous souhaiter mes meilleurs vœux de santé et de bonheur à vous tous ainsi qu'à vos proches.

Malheureusement, sportivement parlant, nous avons été dans l'obligation de fermer toute activité du 06/01 au 16/01 suite à l'arrêt des compétitions officialisé par la Ligue et le District.

La reprise a été effective pour le football à 11 mais pour nos jeunes, encore un peu d'attente.

Cette deuxième partie de saison est déjà tronquée par l'annulation de notre tournoi en salle à MALVILLE. Mais comme le dit Frédéric, le responsable du Pôle Tournois, nous préparons activement les autres tournois du club.

Par contre, de belles perspectives se dessinent avec le LABEL JEUNES FFF, qui je peux vous l'assurer, sera une réussite pour le SMPFC. Sous la houlette de Ugo PELLUCHON, le groupe de travail et l'ensemble des dirigeants œuvrent pour que le SMPFC deviennent, à part entière, membre des clubs ayant ce LABEL.

Également, nous sommes dans l'attente, d'un moment à l'autre, de notre affiliation auprès de la FFSA (Fédération Française du Sport Adapté). SOLIDARITÉ!

UNIS PAR LA PASSION.

Frédéric.



UNIS PAR LA PASSION



Pôle Administratif:

Pour le secrétariat, nous n'avons pas beaucoup de choses à vous dire, suite à l'arrêt des compétitions.

Actuellement le foot à U11 à repris, le foot d'animation et à 8 reprendront après les vacances scolaires à notre avis.

Nous sommes dans l'attente des nouveaux calendriers modifiés pour toutes les catégories.

Dès que nous les aurons nous vous les communiquerons.

Espérons qu'au mois de février nous verrons plus clair.

Jean-Louis, Mireille et Jean-François et le Pôle Administratif vous souhaitent une



UNIS PAR LA PASSION



Pôle Animation-Communication-Informatique:

Pôle Financier:

Nous y avons échappé jusqu'à présent, mais la reprise des compétitions au moment où les bars doivent rester fermés est la conjoncture la plus défavorable pour la trésorerie des clubs amateurs. En effet nous avons des frais fixes à payer, nous avons aussi les dépenses liées aux matchs, mais, au-delà de la convivialité qui n'est pas au rendez-vous, sans recettes à mettre en face.

Gardons confiance pour que cette période soit la plus courte possible

Bernard et le Pôle Financier vous souhaitent une bonne année



Pas de News ce mois-ci

UNIS PAR LA PASSION



Pôle Equipements-Matériels:

Bonjour à tous,

Nous avons mis une pharmacie de 1er secours sur les 3 sites (sacs rouges)...Celles-ci sont destinées à répondre aux éventuels besoins lors des entraînements .

Et bien évidemment elles doivent être remises à leur place respective après utilisation en ayant pris soin de vérifier la propreté et le contenu!

Pour les matchs vous utiliserez la pharmacie de l'équipe que vous possédez.

En aucun cas ces pharmacies(rouges) doivent servir à remplir les vôtres!!!

Si vous avez des besoins, vous devez contacter le pôle Equipements-Matériels à la fin de votre rencontre ou au plus tard le lundi et non pas 1h avant le prochain match.

Vigilance également sur le local retours maillots !!! Ne pas laisser les sacs ouverts. Ne pas mettre des maillots dans des sacs en plastique. Bien mettre les sacs sur les étagères.

On compte sur vous tous
Prenez soin de vous

Anthony et le Pôle Equipements-Matériels vous souhaitent une très bonne année



Pôle Tournois:

Nous avons encore une fois annulé notre Futsal Cup U10/U11 après beaucoup de temps passé à l'organisation avec le Pôle Tournois.

Nous avons convaincu tous les clubs régionaux de venir participer à ce week-end footballistique de très haut niveau.

Mais la Covid-19 ne gagnera pas tous les tournois du SMPFC et nous sommes en train de préparer le tournoi de sixte du 1^{er} Mai, les tournois U6/U7-U12/U13-U14/U15 du 26 Mai 2022 et le tournoi Féminin pour les catégories U10/U11 et U14/U15 le samedi 28 Mai 2022.

Pensez à inviter déjà tous les clubs que vous rencontrerez le week-end. Les flyers d'invitations seront bientôt disponibles sur le site du club.

Prenez soin de vous et au plaisir de vous retrouver toutes et tous au bord des terrains

Frédéric et le Pôle Tournois vous souhaitent une



UNIS PAR LA PASSION

Pôle Travaux:

Pôle Sponsoring:



Pas de News ce mois-ci

Pas de News ce mois-ci

UNIS PAR LA PASSION

Pôle Bars:

Pas de News ce mois-ci



Pôle Qualité-Arbitrage-Discipline:

En ce début d'année, Maxence PINNA rejoint la « team arbitrage ».

Jeune U17, passionné de football, licencié au club depuis 6 ans, il souhaite se former à l'arbitrage. Il rejoint Aurélien, Benjamin, Liam et Zya.

Accompagnement des jeunes séniors :

Nos arbitres officiels se mettent à la disposition des jeunes séniors qui souhaitent être accompagnés lors de l'arbitrage des matchs à 11.

Fabien est intervenu samedi 29 janvier auprès de Clément.

Si vous aussi vous souhaitez être accompagné, n'hésitez pas à le signaler auprès de Virginie.

Le Pôle Qualité-Arbitrage-Discipline.



UNIS PAR LA PASSION

Pôle Hygiène-Sécurité-Environnement:



Pas de News ce mois-ci

UNIS PAR LA PASSION



Pôle Sportif:

A tous je viens vous souhaiter une très belle année 2022!
Évidemment, santé à tous mais aussi épanouissement et réussite dans tous vos projets.
Cette année 2022 doit permettre au SMPFC de continuer sa progression au niveau de ses structures ... et notamment sur cette deuxième partie de saison :

- Le Label Jeunes FFF
- La section foot handicap
- 2ème session des stages été « Loire et Sillon »
- Formations FFF pour de nombreux éducateurs et dirigeants du club
- Plan Éducatif Fédéral dans toutes nos actions au quotidien
- Premier grand tournoi Féminin du SMPFC

Très belle année 2022.

« Unis par la passion »

Christophe COURSIMAULT

Directeur Sportif SMPFC

UNIS PAR LA PASSION



Dernières Minutes: Labellisation

Pour rappel : le club a déposé un dossier de candidature pour l'obtention du LABEL JEUNES FFF le 28 Octobre 2021.

Pour obtention de ce label nous devons répondre à 146 questions définies par la fédération.

La commission de labellisation du club, accompagnée de dirigeants du club, a pu mettre à disposition du district 91 justificatifs.

Le 12 Janvier 2021, la première réunion (en visio) de labellisation s'est déroulée avec la présence des 2 coordinateurs de la fédération : Sébastien Cornuault (CTDDAP pour la partie technique) et de Jean Luc Briand (pour la partie plus administrative) afin de valider les justificatifs proposés. Depuis cette réunion 10 justificatifs supplémentaires ont été mis à disposition du district.

Les coordinateurs de la fédération passeront sur 3 séances d'entraînement (1 séance en U6-U7 ; 1 séance en foot à 8 ; 1 séance en foot à 11) pour les auditer.

Ce processus de labellisation permet de faire un bilan sur l'organisation du club et de mettre en place un plan d'action pour le structurer encore mieux dans les mois et années à venir !!!!

Tous unis par la même passion

Ugo PELLUCHON , référent LABEL au SMPFC

20
/
22

UNIS PAR LA PASSION

Annonces :

Pas d'annonces ce mois-ci





UNIS PAR LA PASSION